

Info Österreichisch

Rue de la gack : Eleganter Versuch der einheimischen Scheißgasse. Die Einrichtung gab es früher in Städten, und wer dort wohnte, der war so ziemlich auf der untersten Stufe angesiedelt. | Info

Rue de la gack

[Rü ...]

Eleganter Versuch der einheimischen Scheißgasse. Die Einrichtung gab es früher in Städten, und wer dort wohnte, der war so ziemlich auf der untersten Stufe angesiedelt.

Wortart:	Wendung
Tags:	wienerisch
Kategorie:	Veraltet, Historisch Orts- und Raumangaben
Erstellt von:	ant18ikes
Erstellt am:	25.05.2015
Bekanntheit:	0% 
Bewertungen:	[+]0 [-]1

Dieser Eintrag ist noch nicht Teil des Wörterbuches.